

BROADCAST

Capaian Vaksinasi Tertinggi, 5 Kelurahan Kota Bukittinggi serta 5 Nagari Dapat Penghargaan dari Kapolres Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.BROADCAST.CO.ID

Apr 3, 2022 - 00:39



Capaian Vaksinasi Tertinggi, 5 Kelurahan Kota Bukittinggi serta 5 Nagari Dapat Penghargaan dari Kapolres Bukittinggi

Bukittinggi--Kapolres Bukittinggi,AKBP Doddy Prawiranegara,SH. SIK. MH dengan didampingi Wakapolres Kompol Sukur Hendri Saputra, SIK memberikan

piagam penghargaan kepada 5 Kelurahan dan Nagari di wilayah hukum Polres Bukittinggi, atas capaian vaksinasi Covid-19, dosis 1 dan 2, yang digelar di Aula Mapolres Kota Bukittinggi pada Sabtu(02/04).

Hadir pada acara tersebut, Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat, Dinas Sosial Kota Bukittinggi, Waka, para pejabat utama Kota Bukittinggi para Bhabinkamtibas, serta Nagari Pak Wali Nagari dari Kabupaten Agam khususnya bagian timur, serta awak media.

Menurut AKBP Dody, kita mengundang 5 dari kota Bukittinggi dan 5 dari kabupaten Agam bagian timur,

Hasil dari pencapaian vaksinasi tersebut, yakni, untuk Bukittinggi, terbaik satu Kelurahan Benteng Pasar Atas dengan presentasi vaksin 1 dan 2, adalah 114,65%, Kelurahan Parit Antang dengan 112,22%, kelurahan Koto Selayan dengan 110,90%, Kelurahan Bukit Cangang dengan 104,12%, dan yang terakhir adalah kelurahan pakan labuh dengan 97,29%.

Sementara itu untuk daerah Agam Timur, di Nagari Sianok 6 suku dengan 104,77%, lalu Nagari Sungai Tanang dengan 102,68%, kemudian Nagari Tabek panjang dengan 100,77%, Nagari Salo ,100,05%, dan yang terakhir adalah Malalak barat dengan 99,81%.

Lebih lanjut dikatakannya, capaian vaksinasi secara umum untuk kota Bukittinggi dan Agam bagian timur itu sudah mencapai rata-rata diatas 94% untuk dosis 1.

"Untuk dosis 2 itu rata-rata mereka sudah memasuki diatas 85%, tinggal dosis 3 ini harus ditingkatkan karena masih rendah," ujar Kapolres Bukittinggi.

Ditambahkannya, kita pasti tahu bahwasanya ini berdasarkan waktu yang awalnya 6 bulan, berubah menjadi 3 bulan.

"Alhamdulillah kita bisa bekerjasama bergandengan tangan menutupi segala kekurangan-kekurangan dan perjuangannya kita mulai dari bulan September tahun 2021 sampai dengan bulan Februari 2022, kita berjuang hampir setiap hari," jelas Dody.

Sementara itu saat diwawancarai salah seorang Wali Nagari Sungai Tanang, Ferry Nata Kusuma menyampaikan, kami dari Nagari Sungai Tanang sangat bangga karena di Nagari kami termasuk salah satu nagari yang diberi penghargaan yakni juara terbaik 2.

"Semoga saja kedepannya vaksin untuk anak-anak lebih ditingkatkan lagi, dan kepada bapak Kapolres kami mengucapkan terima kasih, walaupun tidak dapat motor," ucap Ferry Nata Kusuma.(Linda).